DOS AÑOS HAN PASADO DESDE QUE RODRIGO FUERA ASESINADO POR UNA PATRULLA MILITAR EN SANTIAGO DE CHILE.

HACEN DOS AÑOS UN JOVEN DE 19 AÑOS FUE QUEMADO Y AUN ARDE EN NUESTRA MEMORIA, ARDE COMO BANDERA, ARDE COMO EL CIELO QUE ANUNCIA LA MAÑANA, ARDE COMO UNA ESPERANZA, COMO LA LIBERTAD QUE NOS LLAMA, EN LLAMAS.

TERRIBLE TAREA SER JOVEN EN EL MUNDO, PERO MAS TERRIBLE ES SER JOVEN DONDE HEMOS PERDIDO EL DERECHO A SER PERSONAS. ES TERRIBLE, PERO ES TAMBIEN DE ALEGRIA CONSTRUIR DIA A DIA UNA PATRIA LIBRE EN LA FABRICA, LA ESCUELA, LA OFICINA Y DONDE LA VIDA PULSA POR TODOS Y POR CADA UNO.

RODRIGO ROJAS DE NEGRI, HIJO DEL EXILIO Y DE MUCHAS CULTURAS QUISO VOLVER A ESE CHILE ABSTRACTO QUE ABANDONO MUY NIÑO, QUISO TOCAR LOS FINOS ESTAMBRES DEL PUEBLO, QUISO SER PADRE DE LA VIDA, REGISTRAR LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE LAS PERSONAS CON UNA CAMARA FO\_TOGRAFICA, CON UNA CAMARA QUE ES UNA MEMORIA YA COLECTIVA, YA DEL PUEBLO DE CHILE, SUS "NUESTRAS" FOTOGRAFIAS.

HOY DIA, CUANDO CRECE LA ESPERANZA, Y LA SOSPECHA Y EL TEMOR NOS ABANDONAN, QUEREMOS QUE RODRIGO VAYA CON NOSOTROS, ABRAZARLO A EL Y A TANTOS RODRIGOS, QUE MARCHEN CON NOSOTROS POR LAS CALLES Y LOS CAMPOS, QUE NO NOS ABANDONEN EN ESTA HORA DE CANTOS, LUCHA Y ESPERANZA, QUE SU MUERTE SEA EL COMBUSTIBLE PARA LA VIDA, QUE NUNCA NOS OLVIDEMOS DE TODOS LOS HOMBRES MUERTOS QUE SOÑARON Y LUCHARON POR LA VIDA Y LA JUSTICIA EN NUESTRA TIERRA.

ASOCIACION GREMIAL DE FOTOGRAFOS INDEPENDIENTES